

Kommuniqué über den Aufenthalt einer Delegation des Zentralkomitees der Libanesischen Kommunistischen Partei in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weilte eine Delegation des Zentralkomitees der Libanesischen Kommunistischen Partei unter Leitung ihres Generalsekretärs, Nicolas Chaoui, in der DDR. Der Delegation gehörten weiter an: Nadim Abdel Samad, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der LKP, sowie Georges Batal, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der LKP.

Die Delegation wurde am 23. Juni 1978 von Erich Honecker, Generalsekretär des Zentralkomitees der SED, empfangen. Im Verlaufe des Gesprächs fand ein ausführlicher Informations- und Meinungsaustausch über aktuelle Fragen der internationalen Lage und die Politik beider Parteien statt.

An dem Treffen, das in einer Atmosphäre der Freundschaft und der engen Verbundenheit verlief, nahmen von seiten der SED teil: Gerhard Grüneberg, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED, Werner Kirchhoff, Kandidat des Zentralkomitees der SED, Friedei Trappen, Stellvertreter des Leiters der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED, Bruno Sedlaczek, Sektorenleiter in der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED.

Nicolas Chaoui informierte über den Kampf der LKP für die Wahrung der nationalen Rechte des libanesischen Volkes, die Verbesserung der Lebenslage der libanesischen Werktätigen und die Lage im Nahen Osten. Er hob besonders die zwischen der SED und der LKP bestehenden festen brüderlichen Beziehungen hervor und dankte der SED und dem Volke der DDR für die der Libanesischen Kommunistischen Partei und den fortschrittlichen Kräften in Libanon erwiesene solidarische Hilfe und Unterstützung.

Erich Honecker erläuterte die vielfältigen Initiativen und großen Anstrengungen der Werktätigen der DDR zur Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages der SED. Er würdigte den harten und opferreichen Kampf, den die LKP für die Wahrung der Souveränität, Einheit und territorialen Integrität Libanons gegen den israelischen Aggressor und die einheimische Reaktion und für die Durchsetzung friedlicher und demokratischer Verhältnisse in Libanon führt.

Die Delegation des Zentralkomitees der LKP stattete dem Bezirk Magdeburg einen Besuch ab und hatte ein Treffen mit Werktätigen des VEB Schwermaschinenbaukombinat „Karl Liebknecht“ in Magdeburg. Sie informierte sich dabei über die Arbeit der Bezirksparteiorganisation und die Aktivität der Werktätigen